

新年あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。

蒲郡警察署においては本年も事件・事故のない安心安全な蒲郡市を目指し、署員一丸となって全力で警察活動に取り組んでいきます。

引き続き警察活動へのご理解、ご協力をよろしくお願ひします。



碧
い
海



ランクルが狙われています!



昨年11月下旬、三谷町地内や豊岡町地内で、トヨタランドクルーザーが盗まれる自動車盗被害が2件発生しました。愛知県内ではランドクルーザーを狙った自動車盗が多発しています。今後も発生するおそれがあるので、下記の対策を複数実施してください。

～被害に遭わないために～

- ☆ 駐車場には、スマホ連動型防犯カメラ、センサーライト、フェンスの導入
- ☆ メーカーによるセキュリティアップグレード、GPS追跡装置の活用
- ☆ 車両には、ハンドルロックやタイヤロック、警報装置の活用



1月10日は110番の日



事件・事故に遭ったり、目撃した際は、すばやい110番通報をお願いします。

皆さんの通報が事件の早期解決につながります。

緊急性のない相談などは、**警察相談専用電話「#9110」**など専用電話を利用してください。

◎「#9110」のかけ方

ご家庭の電話（プッシュ回線のみ）や公衆電話、携帯電話で「#9110」をプッシュすれば、愛知県警察本部の住民コーナー（ただし、愛知県内で発信の場合）につながります。

開設時間は、月曜日から金曜日（祝日、年末年始を除く。）の午前9時から午後5時までです。相談料は無料ですが、通話料は必要です。



特殊詐欺にご注意を！

昨年、蒲郡市内の多くのお宅に特殊詐欺の予兆電話がかかってきました。実際に、現金をだまし取られる被害も発生しました。今年も特殊詐欺への注意が必要です。

特殊詐欺被害対策では何よりも、「**犯人と話をしない**」ことが大切です。
知らない番号や番号非通知の電話には出ないだけでも被害防止対策になります。

